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Abstract (en)
The cap (1) has an outer cap edge attached perpendicularly to circumference of the cap, and an internal thread for screwing a plug stopper (8). The
plug stopper has a cylindrical screwing sleeve (9) with an external thread (10) for screwing in a threaded hole (11) of a central plug nozzle (7) of the
cap. A sealing end (12) is provided with a conical multiple seal (13) formed by sealing rings (14), which are pressed by the screwed plug stopper at
a conical inner sealing surface (18) of a sealing lug (19) attached to the threaded hole of the plug nozzle of the cap.

Abstract (de)
Der Schraubdeckel (1) aus Kunststoff zum Verschließen eines Befüll- und/oder Entnahmestutzens eines Behälters besitzt einen zentralen
Spundstutzen (7), der durch einen Spundstopfen (8) verschließbar ist. Der Spundstopfen (8) weist eine zylindrische Einschraubhülse (9) mit einem
Außengewinde (10) zum Einschrauben in die Gewindebohrung (11) des Spundstutzens (7) des Deckels (1) sowie mit einem Abdichtende (12) auf,
das mit einer konischen Mehrfachdichtung (13) versehen ist, die durch Dichtringe (14) gebildet wird, die bei eingeschraubtem Spundstopfen (8) an
eine konische innere Dichtfläche (18) eines an die Gewindebohrung (11) des Spundstutzens (7) anschließenden Abdichtansatzes (19) angepresst
werden.
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